

Monsieur

34140

J'ai l'honneur de vous envoyer inclus un Procès du conseil tenu à St. Regis suivant vos instructions les Sauvages paroissent bien disposés, j'espère les en aintennir dans leurs dispositions. Louis est parti pour aller chez les Amérindiens sur la Bel rivière avec son autre par le canal de Gray. quelques chefs avoient peu devant son départ fait son papier Et signé par lequel ils consentoient à une union avec l'Amérique que Louis devoit aller le proposer à d'autres Nations le faire aussi signer. Le missionnaire fut informé que ledit papier étoit au billage par des chefs qui avoient refusé leurs signatures il les assembla sur le papier et d'un voix unanime ils conviennent de le jeter au feu ce que fit le prêtre. Sans en garder copie. Gray est dans un état d'ivresse qui le fait considérer comme fou à perdu de son influence, quant à Louis aussitôt son retour, Je trouverais les moyens de le faire changer.